

## Agapes fraternelles.

---

L'Association médicale de Sherbrooke conviait, mercredi soir, à un superbe banquet, au "Château Frontenac," tous les membres de la profession de nos beaux Cantons, ainsi que les délégués des universités Laval et McGill. Les couleurs *entrelacées* de nos deux bonnes vieilles Alma Mater ornaient la magnifique salle à dîner de l'hôtel éclairée à *giorno*.

Le président, le Dr Banfill, de East Angus, s'est acquitté de sa tâche avec beaucoup de tact, ainsi que le secrétaire, le Dr Darchie, et les membres du comité d'organisation.

Le menu, artistement typographié par l'habile prote du *Progrès de l'Est*, était *recherché* et fut bien servi, comme on sait toujours le faire au "Château;" mais je crois que le maître d'hôtel s'était encore *surpassé*—il sait que les médecins sont de bons juges de l'art culinaire et qu'il leur faut des mets hygiéniques.

L'Orphéon local a régalé les convives de ses morceaux de choix.

Plusieurs discours de circonstance ont été prononcés par des *medicos* qui se sont révélés bons orateurs.

Le représentant de McGill, le Dr Armstrong, a annoncé aux jeunes qu'une chaire nouvelle serait ouverte chez leur Alma Mater, grâce à la munificence d'un Crésus mont-réalais.